



Zum ersten Mal im Leben im Schnee – Josué und Aline Ouoba bei einem Ausflug auf dem Hochgrat am vergangenen Sonntag.

FOTO: ERWIN WIEST

## Info-Abend mit Gästen aus Piela

Förderverein Piéla-Bilanga aus Ochsenhausen hat Besuch aus Burkina Faso

ROTTUM (sz) - Der Förderverein Piéla-Bilanga hat in dieser Woche Gäste aus Westafrika zu Besuch, und lädt ein zu einem Info- und Abschlussabend am Freitag, 13. April, ab 19 Uhr im Gasthaus „Löwen“ in Rottum (Ortmitte), Nebenzimmer.

Josué Ouoba, der Koordinator und „erste“ Mann der Association Piéla-Bilanga (APB), der Partnerorganisation in Burkina Faso und seine Frau Aline besuchen unsere Region. Sie nehmen eine Einladung aus Frankreich zu einem Jubiläum einer Partnerorganisation zum Anlass, eine Woche beim Förderverein Piéla-Bilanga vorbei zu schauen.

Im Moment wird in der Region in Burkina Faso eine Mittel- und eine weitere Grundschule gebaut. Bekanntlich helfen die Mitglieder und Spender des Fördervereins seit nahezu vierzig Jahren in der Gegend Piéla und Bilanga beim Aufbau von Schulen, von Brunnen, der Wasserversorgung, dem Gemüseanbau, von Frauenzentren, der Sensibilisierung gegen die Praxis der Genitalverstümmelung, und vielen anderen Aktionen. Josué Ouoba ist auch Mitglied des „Kirchengemeinderates“ der Evangelischen Kirche in Piéla und koordiniert auch deren Projekte (Mädchenschule, Lycée, Primarschule).

In Erolzheim werden in dieser Woche die Grund- und Realschule besucht. Ein Gespräch mit den Bürgermeistern von Ochsenhausen und Steinhäusern steht auf dem Programm, ebenso der Besuch eines Bauernhofes und des Kleiderladens Ochsenhausen, und viele Gespräche mit den Verantwortlichen des Fördervereins.

Es gibt die Möglichkeit sich an diesem Abend aus erster Hand zu informieren, Fragen zu stellen und sich auszutauschen. Alle Interessierte, Mitglieder und Spender sind eingeladen.

Infos: [www.piela.de](http://www.piela.de)